

# Coordinan acciones ante hechos de violencias en liceos

Mañana habrá una reunión con las autoridades. Al menos el Liceo Técnico retoma hoy sus clases con normalidad.

Fabiola Vega M. / Redacción  
 La Estrella de Antofagasta

Casi una semana estuvieron en paro tres liceos de Antofagasta por los hechos de violencia que han ocurrido a raíz de una manifestación contra el maltrato contra un perro en el Liceo Comercial.

Ante esto, la comunidad educativa paralizaron sus actividades para exigir medidas a las autoridades y poder enfrentar estas situaciones violentas.

Es así que desde la Seremi de Educación informaron que se está impulsando el Plan Antofagasta, estrategia de convivencia y seguridad diseñada especialmente para esta zona.

“Rechazamos firmemente estos casos de violencia, que han impactado negativamente a comunidades educativas de Antofagasta. La seguridad en contextos educativos es clave para asegurar el desarrollo integral de las y los estudiantes, y es por eso que estamos tomando medidas al respecto”, explicó el seremi Alonso Fernández.



EL LICEO COMERCIAL MANTIENE POR HOY SUS CLASES SUSPENDIDAS MIENTRAS LOS PROFESORES RETOMAN SUS FUNCIONES.

Una de estas acciones, coordinadas junto con la Delegación Presidencial Regional de Antofagasta y Carabineros, es el reforzamiento de la vigilancia policial de los liceos involucrados en estos hechos, para mejorar la seguridad en sus inmediaciones.

## \$300

millones serán destinados para el Plan Antofagasta sobre la seguridad y convivencia en las unidades educativas.

Además, también se iniciaron reuniones con la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) y las unidades educativas.

“Nuestra convicción es que el abordaje de los temas de convivencia comienza en las comunidades educativas, con un acompañamiento que in-

volucra a los sostenedores y la institucionalidad pública”, señaló.

La autoridad destacó que para evitar riñas y mejorar la convivencia al interior de los establecimientos, desde la Seremi de Educación “estamos aplicando el Plan Antofagasta, que es una estrategia de

convivencia y seguridad diseñada especialmente para esta zona, que entrega herramientas a los equipos educativos para que enfrenten situaciones de violencia, maltrato y consumo de drogas”.

A través de este plan, que tiene un presupuesto de \$300 millones, se contratará un equipo multidisciplinario que incluye psicólogos, psiquiatras, trabajadores sociales y abogados, que trabajarán en la región los temas de convivencia y bienestar, beneficiando a 209 establecimientos de la región. Este trabajo se está realizando en coordinación con la CMDS y la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Cabe destacar que mañana se hará una reunión entre las autoridades regionales y las unidades educativas para coordinar más acciones.

Por otra parte, hasta el cierre de esta edición, el Liceo Técnico retoma las clases normales y el Liceo comercial las mantiene suspendidas mientras los funcionarios vuelven a sus funciones. ☺